

RILIS NASIONAL

Dandim 0824/Jember bersama Forkopimda Hadiri Pembukaan Pelatihan Penanggulangan Bencana oleh BNPB

Siswandi - JEMBER.RILISNASIONAL.COM

May 15, 2023 - 12:59



JEMBER - Bupati Jember Hendy S membuka pelatihan Penanggulangan Bencana alam, acara digelar di Pendopo Wahya Wibawa Graha Pemerintah Kabupaten Jember, dengan penanggung jawab Kepala Badan Penanggulangan Daerah (BPBD) Kabupaten Jember. Paa Senin 15/05/2023.



Pelatihan tersebut merupakan kerjasama Pemerintah Kabupaten Jember dengan Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), dan dilaksanakan di Kabupaten Jember diikuti oleh para petugas BPBD Kabupaten/Kota se Jawa Timur.

Hadir diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Kapolres Jember diwakili Iptu Hendar, Sekda Arief Tjahyono dan para kepala OPD Kabupaten Jember.



Menurut Kepala BPBD Jember Sigit Akbari, menyatakan ucapan terima kasih atas kehadiran para peserta dalam kegiatan pembukaan pelatihan dasar manajemen bencana. Kegiatan ini diikuti oleh perwakilan diseluruh Provinsi di Indonesia.

Dasar dilaksanakannya kegiatan ini adalah UU no 24 th 2007 tentang penanggulangan bencana. Tujuan Khusus penyelenggaraan Pelatihan adalah Memahami konsep, jenis dan karakteristik dasar-dasar penanggulangan bencana. Jelas Sigit Akbari.

Sementara itu Bupati Jember dalam sambutannya menyampaikan Selamat datang kepada para peserta kegiatan pembukaan pelatihan dasar manajemen bencana di Kabupaten Jember. Ucapan terima kasih atas kehadiran para peserta dalam kegiatan pembukaan pelatihan dasar manajemen bencana.

Penanggulangan bencana merupakan tanggung jawab seluruh elemen masyarakat. Diharapkan Ilmu yang didapatkan pada pelatihan ini agar bisa diaplikasikan di Kabupaten Jember. Pemerintah Daerah jember akan memberikan alokasi anggaran kepada pelatihan penanggulangan bencana di Kab. Jember. Ujar Bupati Jember.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyatakan, pentingnya peningkatan kemampuan, upgrade kemampuan penanggulangan terhadap pihak-pihak yang melakukan penanganan dilapangan, dari BNPB.

Hal ini sebagai upaya dalam meningkatkan kualitas penanggulangan bencana didaerah, dengan semakin berkembangnya tehnologi dan perubahan iklim yang demikian signifikan, maka perlu kualitas penanganan yang lebih dari sebelumnya. Baik dari segi manajemen, ketrampilan sumberdaya manusia dan sarana prasarana yang digunakan, harus dilakukan peningkatan. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)